

Report

レポート

姉妹都市との親善交流

トリード大学生が豊橋を訪問



5月18日～25日の8日間、アメリカ・オハイオ州トリード市から、トリード大学生一行13名が豊橋を訪問しました。トリード市とは、2000年4月に豊橋市と姉妹都市提携以来、青少年との交流を中心に親交を深めています。

来豊期間中は、ホームステイで日本の生活を体感しながら、愛知大学・豊橋商業高校・市内中学校での学生交流や、市内各施設見学を通して日本文化を体験するなど、忙しくも充実した日々を送りました。



市内中学校で体験授業に参加



学術・教育協定校の愛知大学と交流



能楽の面に興味津々



どう？決まってるでしょ

豊橋日独協会より 書を寄贈いただきました

去る5月14日、豊橋市国際交流協会は豊橋日独協会より書の寄贈を受け、国際協力市民サロンPalで贈呈式を行いました。

寄贈されたのは豊橋市のデザイン書道家 鈴木愛さんが、日独協会新年会で揮毫した書「際」。「際」の文字は、国と国との国境を意味し、国際交流に通じると日独協会が選びました。書は国際協力市民サロンPalに常設しています。



国際交流の象徴「際」の書を囲んで（5月14日 贈呈式）

インフォメーション Information

エヤワディの虹が新刊出版

8月9日の「とよはし地球体験学校」で、ミャンマー語で絵本の読み聞かせをするエヤワディの虹が、7作目の絵本『幸せはめぐりめぐって(=写真)』を出版しました！これは、ミャンマーの民話『情けは人のためにならず』を在日ミャンマー人の指導のもと翻訳し、現地の画家が絵を描き、現地で印刷したもので、一部500円で販売しています。問合せは下記まで。



エヤワディの虹
山内光代さん
☎0532(23)2747

ゆたかな地域社会
づくりに奉仕する



地元とともに——

蒲郡信用金庫

理事長 竹田知史

蒲郡市元町5番8号

☎ <0533> 69-5311 (代)
<http://www.gamashin.co.jp/>

「とよしん」は、ずっとこの街といっしょです。



おたくも うちも

豊橋信用金庫

理事長 吉川一弘

豊橋市小畷町579番地 ☎(0532)52-0321(代)
<http://www.toyo-shin.co.jp>